

2022年6月27日

当社Co-CIO寄稿のコラムが掲載されました

野村アセットマネジメント株式会社が運用するETFシリーズ「NEXT FUNDS」専用サイトに当社のCo-CIO(共同最高運用責任者)である竹崎が寄稿したコラムが掲載されましたのでぜひご覧ください。

コラム「NADAQ100を考える【ETF投資戦略⑰】」

<https://nextfunds.jp/semi/article627.html>

(野村アセットマネジメント株式会社のウェブサイトに移動します。)

<バックナンバー>

コラム「分散投資の拡大を考える【ETF投資戦略⑱】」

<https://nextfunds.jp/semi/article621.html>

(野村アセットマネジメント株式会社のウェブサイトに移動します。)

コラム「様々な日本株指数への投資を考える【ETF投資戦略㉒】」

<https://nextfunds.jp/semi/article622.html>

(野村アセットマネジメント株式会社のウェブサイトに移動します。)

コラム「様々なESG系株指数への投資を考える【ETF投資戦略㉓】」

<https://nextfunds.jp/semi/article623.html>

(野村アセットマネジメント株式会社のウェブサイトに移動します。)

コラム「原油高騰と業種株価【ETF投資戦略㉔】」

<https://nextfunds.jp/semi/article624.html>

(野村アセットマネジメント株式会社のウェブサイトに移動します。)

コラム「外債ヘッジ投資を考える【ETF投資戦略㉕】」

<https://nextfunds.jp/semi/article625.html>

(野村アセットマネジメント株式会社のウェブサイトに移動します。)

コラム「新興国株の変化【ETF投資戦略㉖】」

<https://nextfunds.jp/semi/article626.html>

(野村アセットマネジメント株式会社のウェブサイトに移動します。)

以上